

Fecha 05.02.2014	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

CHIHUAHUA

Anuncian toma de carreteras por plagio de ex líder ejidal

[GREGORIO PRIETO]

CRÓNICA

■ Cuando el tema del secuestro llevó a Chihuahua a ser la academia de otros estados por sus logros, y parecía que esto había sido erradicado en la entidad, surge uno donde la víctima es un ex líder ejidatario y abogado, Noé García Enriquez, que fue sacado a la fuerza de su rancho el pasado 22 de enero en Nuevo Casas Grandes.

Lo anterior llevó a por lo menos 150 ejidatarios de Casas Grandes a reunirse en el salón de asambleas. Ahí tocaron el tema y acordaron realizar acciones para presionar a la Fiscalía General para que encuentre a la víctima.

Los ejidatarios anunciaron la toma de casetas, carreteras, además realizarán marchas y manifestaciones, de acuerdo con la información que proporcionó Ramón Villalpando, comisariado ejidal de Casas Grandes.

Mencionó que recién terminada la asamblea protestaron en la Fiscalía de Nuevo Casas Grandes, ahí se entrevistaron con el titular, que a su vez se comunicó con su superior para informarle de la situación. Prometieron que presentarían avances y que por lo delicado del tema no podían abundar en las acciones que hacen.



Página 1 de 1
\$ 9680.80
Tam: 80 cm2